

Frases célebres de Noam Chomsky

El Ciudadano · 6 de octubre de 2022



Avram Noam Chomsky (1928) es un lingüista, filósofo y activista norteamericano. Es profesor emérito de Lingüística en el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) y una de las figuras más destacadas e influyentes de este campo de conocimiento del siglo XX. Esto gracias, entre otros aspectos, a sus trabajos teóricos sobre **gramática generativa**.

Asimismo es reconocido por su **activismo político**, caracterizado por una **fuerte crítica del capitalismo contemporáneo** y de la política exterior de los Estados Unidos. Así, se ha definido políticamente como un **anarquista** o socialista libertario. Ha sido señalado por el *New York Times* como «el más importante de los pensadores contemporáneos».



» (...) ni siquiera puedo decir que soy un 'ateo' porque no está del todo claro lo que se me pide que niegue [...] De hecho, **yo ni siquiera sé lo que es un ateo**. Cuando la gente me pregunta si soy ateo, tengo que preguntarles a qué se refieren. **¿Qué es lo que se supone que no tengo que creer?** Hasta que no puedas responder a esa pregunta, no puedo decir si soy ateo, y la cuestión no se plantea. [...] No veo **cómo uno puede ser un agnóstico** cuando uno no sabe qué es lo que se supone que uno cree, o rechaza [creer].»

«**No sé si la Religión se basa en la idea de que Dios es un imbécil**», dijo. «Hay una historia del cristianismo: los tres primeros del siglo del cristianismo, era una religión radical pacifista, razón por la cuál fue perseguida: era la religión de los pobres y los que sufrían; Jesús era el símbolo de los pobres y los que sufrían, y ahí está la encrucijada.

En el siglo IV fue tomada por el imperio romano... que convirtió a la iglesia en la religión de los perseguidores».



«Jesús mismo, y la mayor parte del mensaje de los Evangelios, **es un mensaje de servicio a los pobres**, una crítica de los ricos y los poderosos, y una doctrina pacifista. Y se mantuvo así. Así es como el cristianismo estaba ... hasta Constantino.

Constantino lo cambió, así que la cruz, que era el **símbolo de la persecución** de alguien que trabaja para los pobres, se puso en el escudo del Imperio Romano. Se convirtió en el símbolo de la **violencia** y la opresión, que es más o menos lo que la iglesia ha sido hasta el presente.

De hecho, es bastante notable en los últimos años, que elementos de la Iglesia, en particular obispos latinoamericanos, pero no sólo ellos, han tratado de volver a los Evangelios».

«La Biblia es probablemente el libro más genocida de todo el canon literario»

«Tres cuartas partes de la **población estadounidense**, literalmente, creen en los **milagros religiosos**.

El número de personas que creen en el diablo, en la resurrección, en que Dios está haciendo esto y aquello, **es sorprendente**.

Estos números no se duplican en el resto del mundo industrializado. Usted tiene tal vez que ir a las mezquitas en Irán o hacer una encuesta entre las señoras viejas en Sicilia para conseguir números así.

Sin embargo, esta es la población estadounidense».

Sigue leyendo

«Estamos en camino hacia el neofascismo»: Noam Chomsky

Noam Chomsky: “Trump es el peor criminal de la historia humana”

Chomsky: «Bolsonaro para el futuro de Brasil es un desastre»

Fuente: El Ciudadano